

Actualités du vendredi 18 mai 2007

Carte postale #6 de Suisse

Participant ces jours-ci à un voyage de presse en Suisse, notre collaboratrice partage ses impressions et découvertes, en direct, en quelques mots et photos? Aujourd'hui : Montreux-Vevey.



En bordure de l'immense Lac Léman, encerclé de montagnes, Montreux peut facilement occuper ses visiteurs pour plusieurs jours. Deux excursions fabuleuses m'ont particulièrement séduite.



Les *Terrasses de Lavaux* proposent des parcours viticoles qui font connaître les petits producteurs de vin et le célèbre cépage *Chasselas*. On peut emprunter sept différents circuits pédestres agrémentés de panneaux didactiques, pour des découvertes de quelques heures à quelques jours. Il existe aussi des balades en petit train touristique, disponibles de mai à octobre, pour aussi peu que 15 francs suisses (environ 15 \$CA) et incluant trois dégustations.



région viticole du Lavaux

Pour sa part, la *Balade des poètes* est un parcours pédestre à travers Montreux et Vevey sa voisine, où les bancs racontent une histoire, déclament des vers et décrivent un lieu avec des mots d'écrivains connus. On peut y passer trois ou quatre heures avec plaisirs, et ce, pour aussi peu que 10 francs suisses (10 \$CA) à l'achat du guide de parcours.

Ici, s'organiser du bon temps est facile avec la *Swiss Pass*, qui permet d'emprunter différents moyens de transport, train, bus, un bateau ou funiculaire. Infos : www.swisstravelsystem.ch (cliquer sur la version française).

Marie-Andrée Delisle